

Sepultado Tomás Herrera, gloria del deporte cubano



Tomás el Jabao Herrera

La Habana, 20 oct (JIT).- Los restos mortales de Tomás Herrera Martínez, gloria del deporte cubano, fueron depositados en la Necrópolis de Colón, en la La Habana.

Acompañaron su sepelio familiares, amigos, compañeros del deporte y la vida, así como autoridades del Inder y el Comité Olímpico Cubano (COC), encabezados por sus presidentes Osvaldo Vento y Roberto León Richards, respectivamente.

Prestigió el doloroso momento la presencia de Jorge Luis Broche, integrante del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y vicejefe de su departamento para los sectores de educación, ciencia y deporte.

Las palabras de despedida fueron pronunciadas por Ruperto Herrera, secretario general del COC y compañero de equipo de Tomas en la época dorada del baloncesto cubano, cuando logro bronce en Munich 72.

En su intervención, Ruperto Herrera comenzó agradeciendo las condolencias emitidas horas

antes por el Presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, a través de su cuenta en Twitter.

Agregó que a pesar de saber que “una implacable enfermedad terminaría por dejarnos sin su presencia física, la noticia nos destrozó a todos y su muerte es un duro golpe para quienes conocimos de cerca su dedicación al trabajo y su lealtad infinita a Fidel”.

“Que su entrega y fidelidad a la Revolución acompañen permanentemente el quehacer de este, su organismo”, dijo el presidente del Inder al conocer la noticia, y toca a nosotros multiplicar el impacto de esos valores.

Miembro de la selección de baloncesto medallista de bronce en los Juegos Olímpicos de Múnich 1972 y poseedor de otros lauros, luego de su retiro Tomás Herrera asumió tareas vinculadas al deporte en el Comité Nacional de la UJC, como preámbulo de su trayectoria laboral en el Inder, donde ejerció diversas responsabilidades.

Presidente de la Comisión Nacional de Atención a Atletas desde su creación en el 2002 por iniciativa del Comandante en Jefe, hizo “de la pasión, el entusiasmo y la decisión a no claudicar, un sello distintivo que nos deja como importante legado”, destacó el diario Jit, órgano del Inder.



Radio Habana Cuba